

Heimспорт/Fußball

12. Auflage des Traditionsturniers Am Ende doch Sieg für SV Erlbach Nachbericht

Engelsberg 02.07.2023/MO: Am Samstag, den 01.07.2023 fand per perfektem Fußballwetter unser 12. ABEL Cup auf der schönen Anlage am Sportplatz Tüßling statt. Spieler, Besucher und Organisatoren wurden von der Gastgeberin, der SG-Tüßling-Teising hervorragend bewirtet. Geboten waren spannender Fußball und rasante Duelle, bei denen der teilweise fünf-Klassen umfassende Unterschied nicht immer klar ersichtlich war. Das Turnier hat allen Spaß gemacht, verlief ohne Verletzungen und hat wegen der fairen Preisgeldverteilung nur Gewinner hervorgebracht.

Klarer Favorit der Vorrunde: TUS Engelsberg

Etwas müde und verzagt musste sich der SV Erlbach und Topfavorit in der Vorrunde hinter dem TUS Engelsberg einreihen. Vielleicht steckte ihnen noch das Vorbereitungsspiel gegen Kastl vom Vortag in den Beinen. Engelsberg war frisch und effektiv und entschied die Vorrunde klar für sich. Adrian Zaberja, die Nummer 10 von Engelsberg wurde bester Spieler des Turniers und bester Torschütze in Personalunion. Auch Gastgeber SG Tüßling-Teising machte eine gute Figur und hielt ein 0:0 Unentschieden gegen Erlbach. Die neu formierte SG Garching-Hirten aus der A-Klasse behauptete sich stark gegen die zwei- und fünf-Klassen besseren Gegner. Bester Torwart wurde Felix Mitscherling, der Garching-Hirtens Kasten vor einigen Gegentoren bewahrte und deshalb auch zum Torwart des Turniers gewählt wurde. Er hielt gegen den SV Erlbach sogar einen 11-Meter.

Finale: SV Erlbach gewinnt den ABEL Cup 2023

Im Final-Spiel SV Erlbach gegen den TUS Engelsberg traf Alexander Gordon zum 1:0, was dem SV Erlbach wieder Platz 1 und ein Preisgeld von 750 € sicherte. Der TUS Engelsberg belegte auch wie letztes Jahr den 2. Platz und wurde mit einem Scheck über 500 € überreicht von den Geschäftsführern der Abel Gruppe Roland Huber, Richard Heidenecker und Markus Abel belohnt. Der 3. Platz ging wie 2022 an den Gastgeber, die SG Tüßling-Teising und Garching-Hirten wird sich über 200 € Preisgeld freuen. Nach der Siegerehrung bedankte sich Roland Huber herzlich bei Chef-Organisator Arnold Pichl und verabschiedete ihn auch in seinen wohlverdienten Funktionärs-Ruhestand. Arnold Pichl gibt nach langen Jahren die Abteilungsleitung bei der SG Tüßling-Teising ab.

Über ABEL

Die **ABEL Gruppe** steht seit über 100 Jahren für „zukunftsorientierte Technologien“. Zeitgemäß und kundenorientiert konzentriert man sich bei ABEL auf die Kernkompetenzen Mobilfunk, Energieversorgung und erneuerbare Energien. Das renommierte, familiengeführte Unternehmen beschäftigt mittlerweile knapp 900 interne und externe Mitarbeiter und ist in ganz Deutschland tätig. Hauptsitz und Innovationszentrum ist Engelsberg in Oberbayern, eine weitere Niederlassung besteht in Rödermark/Hessen.

Für weitere Presseinformationen:

Manuela Obermeier
+49 (0) 8634 626 556 162 | manuela.obermeier@abel-retec.de
www.abel-gruppe.de